

Russian  
explorer and  
geographer  
military ,  
Major-Gener  
al .

Русский  
путешественник  
и военный  
географ, генерал-  
майор.

Mikhail Venyukov (1832-1901)–  
Михаил Иванович Венюков (1832—1901)

—

Тюменцева Саша

Родился 23 июня 1832 г. в селе Никитинском, образование получил в Дворянском полку. По производстве в офицеры Венюков прослушал курс Санкт-Петербургского университета и в 1856 г. окончил Императорскую военную академию.

He was born on June 23, 1832 in the village of Nikitinsky , education in the Noble shelf. According to the officer Venyukov a course of St. Petersburg University in 1856 and graduated from the Imperial Military Academy .





В 1857—1863 гг. Венюков объехал Амур, Уссури, Забайкалье, Иссык-Куль, Тянь-Шань, Алтай и Кавказ, в 1861 г. произведён в майоры. Затем служил в Польше председателем комиссии по крестьянскому делу. В 1868—1869 гг. он предпринял кругосветное путешествие, при чем с особенным вниманием отнесся к Китаю и Японии.

In the 1857-1863 years.Venyukov traveled the Amur , Ussuri , Trans-Baikal region , Issyk -Kul , the Tien - Shan,Altai and Caucasus , in 1861, promoted to the majors .Then he served in Poland , Chairman of the peasant question . In the 1868-1869 years. He embarked on a world tour , with those treated with special attention to China and Japan.

□ 1874 г. Венюков провёл в азиатской Турции, в 1876 г. произведён в генерал-майоры, в 80-х гг. он посетил Алжир, Тунис, Сенегал и Гамбию, побережья Бразилии и Уругвая, а также острова Антильского архипелага. Результатом этих путешествий явились многочисленные печатные труды географического и военно-географического характера.



1874 Venyukov held in Asiatic Turkey , in 1876 , promoted to major general in the 80 's. He visited Algeria , Tunisia, Senegal and the Gambia , the coast of Brazil , and Uruguay, as well as the islands of the Antilles archipelago. The result of these trips were numerous published works geographical and military- geographical nature .



□ Кроме того, Венюков поместил много статей в «Военном сборнике», «Русском инвалиде», «Известиях Императорского географического общества», «Русской мысли» и в других русских и заграничных изданиях. Венюков умер отставным генерал-майором 16 июля 1901 г.

In addition, Venyukov put a lot of articles in the " Military Collection , " " Russian Invalid " , " Proceedings of the Imperial Geographical Society , " " Russian Thought " and other Russian and foreign publications. Venyukov died a retired Major General July 16, 1901

